

Irina Trushkova expose à la maison communale de Waimes !

Peintre d'origine russe, Madame Trushkova a étudié à la Faculté des Beaux-Arts de l'Université de Kuban (Russie). Elle a participé à de nombreuses expositions dans son pays natal et en Europe. Installée en Belgique depuis 2004, elle poursuit sa passion et peint des natures mortes, des fruits, des fleurs ou des objets. Sa peinture respecte un travail de tradition tant au niveau de la lumière que des techniques utilisées.

N'hésitez pas à pousser les portes de la maison communale pour venir admirer ces toiles d'un réalisme surprenant.

L'exposition est à voir **dès à présent jusqu'au 25 octobre 2019**. Entrée libre durant les heures d'ouverture de la maison communale : lundi et mercredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 ; mardi, jeudi et vendredi de 8h30 à 12h ; les premiers et troisièmes samedis du mois de 9h30 à 12h.



